

## Tour de Kreisle: Radler im Einsatz für das Hospiz

**Kreis Göppingen.** Am zweiten Tag der Tour de Kreisle ging es gestern unter anderem nach Geislingen, wo die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Benefizrundfahrt auch den Bauplatz für das neue Hospiz in Augenschein nahmen. Anschließend führte die Etappe weiter auf die Albhochfläche nach Böhmenkirch und über Lauterstein, Donzdorf und Süßen zurück nach Göppingen. Am dritten Tag werden die Radfahrer heute über Schlat nach Wiesensteig fahren. Unterwegs werden wieder Spenden für das bestehende Hospiz in Faurndau gesammelt. Die Tour endet am Freitag.

FOTO: GEORG KOLB



Gestern machten die Teilnehmer auch in Geislingen Station.